

# Torresmenudas triunfa con su mercado mensual

Como novedad, además de las hortalizas una **pulpeira gallega** cocinó en directo

EÑE

Torresmenudas—El “Mercado de Ribera” que la localidad de Torresmenudas estrenó con la llegada del verano y que se celebra cada último domingo de mes se ha consolidado en apenas tres ediciones y cientos de personas se acercaron a la localidad para hacer sus compras y llenar la despensa de productos alimentarios de primera calidad y de la mano de los propios productores.

En esta ocasión, la novedad de la que pudieron disfrutar vecinos y visitantes fue la presencia de una ‘pulpeira’ pontevedresa, llegada desde la parroquia de Saiar de la localidad de Caldas de Rei. Hasta noventa kilos de pulpo cocinó en directo para los asistentes al mercado, que lo acompañaron con el correspondiente vino albariño.

Mientras el pulpo se cocinaba los visitantes pudieron adquirir desde hortalizas y verduras de las huertas de Torresmenudas, hasta conservas artesanales, pasando por huevos, garbanzos, vino, queso, mermeladas, pan, rosquillas, embutidos, farinato e incluso prendas de punto artesanas y bisutería. Además, los asistentes también pudieron degustar los productos antes de adquirirlos, porque la mayoría de los artesanos preparó pequeños picoteos.

Esta novedosa propuesta que ha puesto en marcha el Ayuntamiento de Torresmenudas con su “Mercado de la Ribera” volverá a repetirse a finales de septiembre. Se trata de una actividad apta para todos los públicos y que se celebra en la localidad el último domingo de cada mes hasta octubre y está organizada por las asociaciones Adecasal, Asdecoba y la red de asociaciones Colectivos de Acción Solidaria. Además, está financiada por el Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030 y el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.



La ‘pulpeira’ gallega mostrando el pulpo recién cocido a los asistentes al “Mercado de Ribera” de Torresmenudas. El público viendo la calidad de los productos y conversando con los artesanos. FOTOS: EÑE



Lleno, por segundo día consecutivo, en el festival Volatirormes.



Un momento del espectáculo de circo y acrobacias ‘Loop’. FOTOS: EÑE

## Cirk About It reina en Santa Marta con sus acrobacias

La compañía de origen nacional y francés sustituyó a **Circo Pitanga** tras la lesión sufrida por una de sus acróbatas

*Santa Marta de Tormes* – La segunda de las sesiones de los espectáculos del festival Volatirormes en la localidad trastormesina tuvo como protagonistas de los integrantes del grupo Cirk About It, que sustituyeron a la compañía anunciada, Circo Pitanga, tras la lesión sufrida por una de sus acróbatas.

Así, los integrantes del nuevo grupo, que son tanto nacionales como franceses, hicieron disfrutar al público de todas las edades que llenó, por segunda noche consecutiva, el recinto de la Plaza de España ante la Casa Consistorial.

Con una trayectoria muy reconocida y premiada, la joven compañía supone todo un revulsivo en el panorama circense de Castilla y León, especialmente en la provincia de León, donde residen y cuentan con espacio de ensayo, entrenamiento y exhibición.

Entre sus diferentes trabajos cabe destacar su número corto “Tres al cubo” ganador del Festival Circada 2014 y su espectáculo “El Apartamento”, ganador del Premio al Mejor Espectáculo de Calle en la Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo 2016, Premio del Público al Mejor Espectáculo en el Festival Internacional Malabharía Lanzarote 2017 y Premio al Mejor Espectáculo de Calle en FETEN Gijón 2017.

En su paso por Santa Marta el espectáculo que se pudo ver incluyó desde malabares hasta equilibrios imposibles, a varios metros de altura jugando con distintos elementos de trabajo, que lograron impresionar al público con la habilidad, flexibilidad y coordinación de movimientos de los artistas para ejecutar cada uno de los números que ofrecieron sobre el escenario de la localidad trastormesina. EÑE

## LOS DETALLES

### TEATRO Y CIRCO, EN LA CITA DE ESTA NOCHE

“Tranvía nº 12”, de los valencianos La Finestra Nou Circo, será la representación que animará la plaza de España esta noche. En esta ocasión el teatro y el circo serán los protagonistas con una actuación que reúne a cinco personajes en torno a una parada de un antiguo tranvía, un tranvía que, por unas cosas o por otras, nunca sale. Cerca de medio millar de espectadores podrán disfrutar de este evento de manera gratuita gracias a las invitaciones repartidas por el Consistorio.

### UN CAMINO DE SANTIAGO EN CLAVE DE HUMOR

Para mañana se ha previsto que se ponga en escena la obra “Camino”, de los castellano y leoneses Bambilúa. El teatro cómico ocupará a partir de las nueve y media de la noche el escenario para acercar a Santa Marta un singular recorrido por el Camino de Santiago con una galería de personajes de todo tipo que solo tienen una cosa en común: su objetivo de llegar a Santiago de Compostela.